



## Spanisch als zweite Fremdsprache ab Jg. 6 am Vincent-Lübeck-Gymnasium

### Hola, ¿qué tal?

Das Fach Spanisch als zweite Fremdsprache wurde im Schuljahr 2013/2014 am VLG eingeführt. Zusätzlich kann Spanisch auch als dritte Fremdsprache ab Jg. 11 gewählt werden. Was bereits zahlreiche Schüler am VLG dazu bewogen hat, Spanisch zu lernen, ist sicherlich die Tatsache, dass ein großer Teil der Weltbevölkerung Spanisch spricht. Mit rund 570 Millionen Muttersprachlern in 22 Ländern gehört Spanisch ebenso wie Französisch zu den Weltsprachen. Sogar in den USA sprechen mehr als 45 Millionen Spanisch und an US-amerikanischen Schulen ist Spanisch als erste Fremdsprache wählbar. Zudem sind Spanischkenntnisse eine vorteilhafte berufliche Qualifikation, da Spanisch nach Englisch in der internationalen Korrespondenz am zweithäufigsten verwendet wird.

### Schüleraustausch

Um die im Unterricht erworbenen Sprachkenntnisse zu vertiefen und das Gelernte außerhalb des Unterrichts anwenden zu können, haben Schüler des 8. und 9. Jahrgangs im Schuljahr 2019/2020 zum ersten Mal gemeinsam mit unseren Lehrkräften Frau Bartels und Frau Möller in Zusammenarbeit mit der Schule *El Limonar International School* einen erlebnisreichen Schüleraustausch durchgeführt. Die Schule liegt in Südspanien und der Austausch fand in Murcia und in Stade statt. Dabei konnten die Schüler auch viele neue kulturelle Erfahrungen machen.

### Spanischunterricht am VLG

Das Spanische macht den Einstieg in die Sprache relativ leicht, denn die Aussprache und die Schrift stimmen eng überein. Der Spanischunterricht am VLG ist kommunikativ ausgerichtet: Wer Freude am Sprechen und an Rollenspielen sowie kleinen Präsentationen hat und bereit ist, regelmäßig Vokabeln zu lernen sowie aufmerksam mitzuarbeiten, wird in den ersten Lernjahren viel erreichen und sich schnell erfolgreich auf Spanisch verständigen können. Zu Beginn werden vor allem die mündlichen Fertigkeiten (Hören und Sprechen) gefördert. Zudem werden methodische Kompetenzen wie Vokabellernstrategien und Präsentationsstrategien, sowie interkulturelle Kompetenzen stetig erweitert. Das Lehrwerk, mit dem Ihr Kind arbeiten wird, ist *¡Apúntate! Nueva Edición* (Cornelsen). Im ersten Lernjahr stehen die Themen Familie und Freunde, Haustiere, Schule in Spanien und Freizeitaktivitäten im Vordergrund.

¡Hasta pronto!

¡Nos vemos!

¡Hasta la vista!

Adiós.

¡GRACIAS!

